

CAPITULO V

LOS FUERTES CONTRASTES DEL PERIODO 1971-1985. MADUREZ AZUCARERA EN EL DUERO

La campaña 1970-71 marca un hito entre dos etapas con características contrastadas y, por ello, nítidamente diferenciadas. Mientras las décadas de los cuarenta y cincuenta se caracterizaron por presentar un lento pero constante incremento de las producciones hasta recuperar los niveles de producción y consumo de azúcar anteriores a la guerra, y los años sesenta significaron la fuerte expansión y dinamismo a la par que el consumo se resolvía definitivamente al alza, los contrastes cíclicos en las producciones son la nota que mejor define la evolución durante los años setenta y principios de los ochenta, hasta nuestra incorporación al Mercado Común. Así, a fases de fuerte expansión les siguieron otras de profundos retrocesos, conformando, en conjunto, una dinámica que se avenía mal con los planteamientos emanados desde la Administración en los años sesenta y que fijaban sus objetivos fundamentales en el equilibrio entre la oferta y la demanda, es decir, el cumplimiento del principio de autoabastecimiento como el norte que debería orientar en todo momento la política azucarera nacional.

1. LOS PROCESOS QUE EXPLICAN LOS GRANDES CONTRASTES DE LA PRODUCCIÓN EN LA DÉCADA DE LOS SETENTA Y PRINCIPIOS DE LOS OCHENTA

En este período podemos individualizar cinco claros segmentos en la evolución del cultivo remolachero; segmentos que corresponden a otros tantos períodos con tendencias negativas o positivas en función de la coyuntura. Entre ellos